



ZERTIFIKAT



Hiermit wird bescheinigt, dass

Zentrum für Messen und Kalibrieren & ANALYTIK GmbH

Ortsteil Wolfen

P-D ChemiePark Bitterfeld-Wolfen
Areal A, Filmstraße 7
06766 Bitterfeld-Wolfen
Deutschland

ein **Qualitätsmanagementsystem** eingeführt hat und anwendet.

Geltungsbereich:

DAkKS-Kalibrierungen und Kalibrierungen mit Zertifikat (auch im Messmobil und vor Ort beim Kunden), Herstellung von Referenzmaterialien nach ISO Guide 34 für pH-Wert und elektrolytische Leitfähigkeit, Normalproben der Viskosität und Dichte-Referenzflüssigkeiten, Prüfmittelinstandsetzung, Prüfmittelmanagement / -überwachung, Metrologische Entwicklung und Beratung sowie Training zu ISO/IEC 17025 einschließlich Messunsicherheitsberechnung, ISO/IEC 17043 und ISO 9001, Organisation und Durchführung von Ringvergleichen / Vergleichsmessungen nach ISO/IEC 17043

Durch ein Audit, dokumentiert in einem Bericht, wurde der Nachweis erbracht, dass das Managementsystem die Forderungen des folgenden Regelwerks erfüllt:

ISO 9001 : 2015

Zertifikat-Registrier-Nr.	054774 QM15
Gültig ab	2016-12-30
Gültig bis	2019-12-29
Zertifizierungsdatum	2016-12-07



DQS GmbH

Frank Graichen
Geschäftsführer

Akkreditierte Stelle: DQS GmbH, August-Schanz-Straße 21, 60433 Frankfurt am Main





CERTIFICATE



This is to certify that

Zentrum für Messen und Kalibrieren & ANALYTIK GmbH

Ortsteil Wolfen

P-D ChemiePark Bitterfeld-Wolfen
Areal A, Filmstraße 7
06766 Bitterfeld-Wolfen
Germany

has implemented and maintains a **Quality Management System**.

Scope:

DAkKS calibration and calibration with certificate (also in mobile calibration laboratory and on-site / at customers site), production of reference materials according to ISO Guide 34 for pH and electrolytic conductivity, standard specimen of viscosity and density reference liquids, maintenance of equipment, equipment management, metrological development and consultancy / training on ISO/IEC 17025 including uncertainty calculation, ISO/IEC 17043 and ISO 9001, organization of bilateral and multilateral comparison measurements according to ISO/IEC 17043

Through an audit, documented in a report, it was verified that the management system fulfills the requirements of the following standard:

ISO 9001 : 2015

Certificate registration no.	054774 QM15
Valid from	2016-12-30
Valid until	2019-12-29
Date of certification	2016-12-07



DQS GmbH

Frank Graichen
Managing Director